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SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SÃO PAULO
Rua Peixoto Gomide, 768 - Bairro Jardim Paulista - CEP 01409-903 - São Paulo - SP - www.jfsp.jus.br

11ª andar

MEMÓRIA DE REUNIÃO

Objetivo da reunião: 28ª Reunião GABIN

Horário: 04/06/2019 - 14h00

Local: Sala de reuniões do 12º andar - Sede da Diretoria do Foro

Assunto: Orçamento 2020 - cortes nos contratos

 

Participantes Função / Cargo Unidade

Dra. Luciana Ortiz Tavares Costa
Zanoni

MM Juíza Federal Diretora
do Foro SJSP 

Décio Gabriel Gimenez MM Juiz Federal Vice-Diretor
do Foro - Interior SJSP

Maria Helena de Almeida Santos Diretora SADM SJSP 

Alessandra Paiva Martins Chefe de Gabinete DFOR SJSP 

Jane Albuquerque Nascimento Diretora da UAPA SJSP 

Gisele Molinari Fessore Diretora da UCIN SJSP 

Ana Lucia Caurel Diretora da UCOL SJSP 

Adriana Piesco de Melo Diretora da UGEP SJSP 

Takachi Ishizuka Diretor da UMAD SJSP 

Mario Seiji Kavamura Diretor da UMIN SJSP 

Cristiano Conceição Abílio Diretor da UPOF SJSP 

Carlos Mendes Diretor do NUPE  em
exercício SJSP 

Aparecida Rangel Ramos Supervisora da Seção de
Sustentabilidade SJSP 

Andrea Oliveira Penha Moschione UCIN SJSP
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Telma Rezende  NUID SJSP 

 

Assuntos tratados

Dra. Luciana iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e aguardando a participação do
Dr. Décio, que acompanhou a reunião por videoconferência. Passou a palavra para a Diretora da
UCIN - Gisele Molinari, que discorreu acerca do concurso promovido pela CPFL energia elétrica
referente ao fornecimento de equipamento voltado à economia de energia. Afirmou que a equipe
poderia elaborar o projeto visando a participação da Justiça Federal de 1.º Grau em São Paulo, no
sentido de obter todo o equipamento necessário à geração de energia por células fotovoltaicas
para todo o consumo da JFSP. Que precisariam dos dados de consumo para elaborar o projeto.
Na sequência o Diretor da UMIN, Mário S. Kawamura, apresentou imagens das diversas
unidades da SJSP (subseções) em que há possibilidade de instalação de células fotovoltaicas para
a produção de energia, reduzindo a dependência da SJSP da aquisição de energia das
concessionárias externas. Apresentou detalhes dos projetos, com estimativas de custo e de
geração de energia tendo em vista os parâmetros atuais de consumo. Afirmou que a 44.ª
Subseção de Barueri o projeto encontra-se em implantação.
Na sequência apresentou o lay out projetado para a Subseção de Campinas, com a possibilidade
de concentração em um único prédio, ou seja, o JEF de Campinas funcionando no mesmo
edifício onde atualmente situam-se as varas da subseção. Tal iniciativa visa reduzir o dispêndio
com aluguéis na subseção.  
Comentou acerca da mudança da Subseção de Mauá para o edifício adquirido ao final de 2018,
após o término das reformas, sendo prevista a data de final para novembro. Tais ações geram
economia nas despesas de aluguéis de R$ 2,8 milhões em Campinas e R$ 1,0 milhão em Mauá.
Outro grande eixo de redução de despesas abordado na reunião Gabin ficou por conta da proposta
da UAPA de redução do gasto com vigilância  com troca de postos de trabalho e adequação de
horários, sendo que restou destacada a necessidade de pontuar os riscos e vulnerabilidades com
tais ações. 
A diretora da UGEP comentou da possibilidade de redução no contrato de estagiários da JFSP,
propondo a redução de 20% na quantidade de vagas disponíveis  de nível superior e 50% nas de
nível médio, condicionada à concordância da empresa já contratada para a prestação dos serviços,
visto que ultrapassa o percentual limite de 25% passível de corte.
O diretor da UMAD  comentou acerca dos contratos de arquivamento de processos propondo o
desarquivamento por temporalidade nas ações cíveis e previdenciárias com mais de cinco anos de
arquivamento e que não tenham tido movimentação.
A seguir foram feitos comentários acerca de ações diversas com impacto no orçamento de custeio
e por fim comentou-se acerca da possibilidade de fechamento de subseções, sendo apresentados
dados dos fóruns com menor movimentação de feitos distribuídos e que funcionam em prédios
locados pela JFSP.
Dra. Luciana encerrou a reunião agendando para o dia 12 de junho nova reunião para tratar das
contratações.

 

Próximas Ações

Item Descrição Responsável Data Prevista

1 Reunião GABIN Diretores das Subsecretarias 12/06/2019
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Documento assinado eletronicamente por Luciana Ortiz Tavares Costa Zanoni, Juíza Federal
Diretora do Foro da Seção Judiciária de São Paulo, em 26/06/2019, às 20:49, conforme art. 1º, III,
"b", da Lei 11.419/2006.
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